



### SARSで関係機関へ要請 検疫強化と乗り入れ自粛を

世界的に、SARS(重症急性呼吸器症候群)被害の拡大が懸念される中、市は、厚生労働省那覇検疫所と県に検疫の強化を、台湾・那覇間クルーズ船を運営する沖縄シブスエーデンシーと那覇・台北間の航空路線を運航する中華航空に対し、SARSが収束するまで、那覇市への乗り入れを自粛するよう要請しました。

「子どもの日」を前に5月4日、那覇市伝統工芸館で、発泡スチロールや割りばし、ペットボトルなどの身近な素材を利用した「手づくり玩具教室」が開催されました。30組の親子連れが参加した会場では、指導員の説明を受けた後、それぞれ持ち寄った材料で、お父さんやお母さんに手伝ってもらいながらペットボトルを使ったカジママー(風車)や発泡スチロールのグライダー、セミの鳴き声のような音が出る竹ゼミなど、個性あふれる玩具づくりを楽しみました。



### 身近な材料で親子がチャレンジ 子どもの日「手づくり玩具教室」



### 事業スケジュール案など審議

第1回那覇市・南風原町・南部離島村  
合併任意協議会を開催

那覇市と南風原町および南部離島6村の合併について研究・協議する第1回目の任意協議会が去る5月2日午後、市内のホテルを会場に開催されました。会長の翁長那覇市長から学識経験者や議員代表などで構成される協議会委員への委嘱状交付が行われたあと、事務局体制が示され、協議会規約、事業スケジュールなどの議案が審議されました。また同協議会は、合併についての議論を今後より深めていくことを確認しました。



### 奉仕する喜びを実感 市立病院で「ふれあい看護体験」

看護の日(ナイチンゲールの誕生日)の5月12日、市立病院では「ふれあい看護体験」が行われ、看護に関心をもち、高校生や専門学校生10名が医療の現場で体験学習しました。参加者らはオリエンテーションにつづいて、リハビリ室、検査室など病院施設を見学した後、内科、産婦人科、整形外科などの各病棟に配置され、担当看護師の説明を受けながら、入院患者の散歩、入浴、食事、赤ちゃんの世話などにあたり、命の尊さと奉仕する喜びを実感しました。

### ニュース・ダイジェストNAHA

### まちづくりの助っ人登場

大道自治会公民館  
大道小学校区事務所オープン

私たちの日常生活の中では、さまざまな問題が横たわっています。たとえば、「子どもの深夜徘徊」、「介護」、「ごみの出し方が守られない」、「年をとっても楽しく過ごしたい」、「商店街の活性化」など、ちょっとした事から深刻な問題まで、たくさんあります。行政に相談したくても、どこに相談していいのかわからない、そんなコト相談してもいいのかな? 役所は相談しにくい...なんて、思っている人は多いと思います。

そんな、地域のみなさんの日常生活上の問題や課題を解決していくために、地域のみなさんと行政のパイプ役として地域コーディネーターが、そのお手伝いをするようになりました。

この事業は、「コミュニケーションいきいきプロジェクト」。全国でも始めていきます。



### 『尚家関係資料総合調査報告書』刊行

尚王家22代当主故尚裕氏より寄贈されました尚家継承古文書及び国指定重要文化財の美術工芸品をはじめとして、20余機関所蔵の尚家関連資料について調査しました。

- I 古文書編
- II 美術工芸編

※PDF全文検索システム  
取扱い説明書付き

市立図書館、県立図書館で閲覧できます  
お問い合わせ 歴史資料室 ☎951-3207

### 第6回那覇の景観資源募

2003年度

受付期間 6月2日(月)~7月31日(木)  
発表 2003年 9月上旬

お問い合わせ 都市計画課都市デザイン室 ☎951-3246

### 日本非核宣言自治体協議会二十周年記念事業 長崎・広島原爆資料展

入場無料 6月17日(火)~22日(日)  
10:00~19:00 (最終日 22日は17:00まで)  
那覇市民ギャラリー(パレットくもじ6階)

主催 那覇市  
お問い合わせ 市民平和交流室 ☎868-3003